

# 当塾の小学英語の説明会を実施いたします！

8月31日 14:00 開始（14:30 終了予定）

※コミル（お問い合わせ）にて、ご参加の旨、お知らせください

当塾の学習内容だけでなく、今の英語を取りまく状況などもお話しさせていただきますので、ぜひ、ご参加ください！

（内容）

## **1. 当塾の小学英語で、学習できる内容**

英検対策・中学準備・茗溪エッセイ対策・初心者のための英語など、生徒さんのニーズにあった内容で、しっかりと楽しく学習できます！（個別指導です）問題を解くので、具体的な伸びが見えます。 ※説明会ではテキストの見本もご覧いただけます

## **2. 話題の「英語格差」について(入試結果に大きく現れています)**

英語格差がどのような形で現れているか、高校入試と関連してお話しさせていただきます

## **3. 日本をとりまく英語環境は、ますますシビアになっています！**

実は、日本の英語力評価は国際比較では年々転落し続け（他国の英語教育がものすごく進み）、現在、「英語力の低い」国という国際評価になっています。英語が普通に必要となるお子様の将来を考えると、これで大丈夫なのでしょうか？

⇒いいえ、大丈夫ではないので、今から準備を始めましょう！

※以下、説明会用のレジュメを添付いたしますので、ご参考にさせていただきます

## 小学英語 説明会

### 1. はじめに

竹進の小学英語は、英検・私立中受験・中学校での英語対策など、保護者様・生徒さんのニーズに応じて、個別に指導を行っております。

竹進の小学英語は、伸びが見えにくい小学生の英語力が、実際に「書ける・解ける」という形で、明確に見て取れます！これが他にない特徴です。

現在、初めて英語を学習される生徒さんから、複数年海外にいた生徒さんまで、楽しく、本格的に学習されています。

ぜひ、授業をご体験され、生徒さんの英語力の伸びをご実感されてください。

### 2. (話題の) 英語格差について

英語教育改革が始まった当初、「英語格差」が「話題」となり、多くの講演会など開催されました。そして、現在、英語格差は、「高校入試の点差」となって、現れています。

2024年度の茨城県立高校入試の結果をみると、全県平均では、英語が5教科中最下位の平均点でした。低得点層がかなり厚くなっているのが特徴です。(※竹進生は非常に良い成績をおさめております。塾内平均点を獲得すれば、上位10%以内でした)

説明会では、現在の入試から見た英語格差と、小学校の時にどのような英語学習をしておかなければならないかもお話しさせて頂きたいと思います。

英会話などと異なり、中学校以降の英語学習も視野に入れているところも、当塾の小学英語の特徴です。

### 2. 竹進の小学英語のコンセプト

当塾では、楽しく、本格的な英語学習を提供しておりますが、「本格的」に英語を学習する機会の重要性を訴えておりますのは理由があります。

世界の状況を見ると、日本の英語教育は、他国に大きく後れを取っています。英語力の差は年々広がっており、日本は世界最低レベルにまで転落し続けています[リンク参照])

<https://sekai-hub.com/posts/english-proficiency-index-ranking-2023>

※英語を本当に必要とする学習者の国際比較では、もっとシビアな結果がでています  
(TOEFL の国際比較をご覧ください：こちらは、**本当に世界最下位**レベルです)  
日本にいと、実感がわからないかもしれませんが、これが現在の日本の立ち位置です。

日本では、英語の試験にリスニングを入れるのも、小学校の教科にするのも、今回の英語改革にいたるのにも、他の国に何十年も遅れました。その間、世界の英語学習はものすごい勢いで進みました (グローバル社会を正しく予見して、必要なことを実践してきたのです)。

**英語が日常的に必要な時代を生きる、お子様の将来のことを考えると、この段階で「格差」とか言っている場合ではありません。積極的に英語を自分のものにして、少しでも将来に役立てようというつもりで、真剣に英語を学習する必要があります。**

そのために、小学校時代に何をしたら良いのか、どのような基礎を身に付ければよいのかまで考えて、生徒さんに指導を行っております。

竹進の小学英語では、単なる英語に慣れる学習ではなく、受験もその先も見据えての学習を行っております。ぜひ、お子様が小学生のときにしっかりと学習して頂けることを願っております。

(「その先も見据えて」：わたしが、大学生に英仏語の専門文献[法律]を読むのを指導していたので、その時の経験をもとにしています。わたしが指導していたときも、「うわ、大学生、英語できないわー」と思って落胆していましたが、今はもっと酷いかもしれないですね)

### 3. 授業について

コンセプトは上記のように真剣そのものですが、授業では生徒さんや保護者様のニーズに合わせて、楽しく様々な学習ができるよう配慮しております。

**本格的に学習しているのに、生徒さんは非常にリラックスして楽しく学習しているのが特徴です！**

(小学英語で学習できる内容)

- \* 英検受験のための学習 (1 級から 5 級まで合格しております) : 5 級の準備の段階から始められます！
- \* 難化した中学校での学習の準備 (「正確」に書く練習ができます)
- \* 私立受験のための学習 (茗溪のエッセイ対策)
- \* 初心者対象の ORT (Oxford UP から出版されているイギリスの英語指導書) を活用した Yom-Tox コース

(Yom-Tox コースは、ORT の楽しいお話を読んで、英語を学ぶコースですが、オリジナルのソフトで、実際に話されている自然な英語を多く聞くことができます)

個別指導ですので、生徒さんの語学レベルに応じて、楽しく、しっかりとした学習を提供いたします。「よくわかっていないけれど(不正確でも)、とりあえず先に進む」ということはありません。

最近では、中学校の準備として本格的に英語学習をするという生徒さんが多いです(小学生対象の英語の場合、いまだに「(英語に慣れるために) 楽しいだけ」というのが多いですが、もうそんなこと言っている余裕はありません)。

どの学習を選択されても、楽しく、本格的に学習いたします。(充実した学習時間が確保されます)

小学英語では 3 週間のお試し講座を開講しております (どの月から

でも始められます)。

ぜひ、この機会に、将来を見据え、しっかりとした英語の基礎をマスターしてください!